



4.Oldietreffen im Essenroder Waldstadion

Das 4.Oldietreffen im Essenroder Waldstadion verlief trotz der nicht gerade warmen Temperaturen sehr gut.

Viele aktive und ehemalige Spieler waren gekommen um ein Wiedersehen zu feiern.
Pünktlich um 13:00 Uhr pfiff Schiedsrichter Eberhard Wolzin aus Danndorf das Spiel der Ü50 Oldies
T.u.S Essenrode gegen das Allstar Team an.

Nach einem verhaltenen Beginn wurde das Spiel immer flotter. Der TuS ging durch Erwin Wollschläger in Führung, aber es dauerte nicht lange da glich Rudi Kübler aus Wettmershagen aus. Doch an diesem Tag waren die Oldies aus Essenrode einfach nicht zu schlagen. Obwohl der Torwart des "Allstar-Teams" Franz Brand mehrere Chancen vereitelte, konnte der TuS durch Torsten Remus den 2:1 Sieg eintüten.

Aufstellungen:

<u>T.u.S Odies:</u> Lothar Franke / Frank Hannemann; Hartmut Fromm, Felix Röder, Horst David, H.-J. Schulze; Thomas Döring, Siggi Göres, Uli Kratzer, Erwin Wollschläger; Torsten Remus, Manfred Weinert, Uwe Beith.

<u>Allstar – Team:</u> Franz Brand / Thomas Barkmann; Valerie Unruh, Peter Dohmes, Hansi Krüske, Frank Wieland; Rudi Kübler, Paolo Portela, Gino Cinino, Dieter Fehmer; Detlef Reckel, Manfred Weber, Andre Zimolong, Andrea Kübler.

Eine Besonderheit geschah nach 5 Spielminuten. Der langjährige Torwart der Altliga vom TuS Essenrode, Lothar Franke, verließ den Platz und nagelte im wahrste Sinne des Wortes seine Fußballschuhe und TW-Handschuhe an den Nagel bzw. Flutlichtmast. Nach 65 Jahren Fußball ist Schluss. Er bleibt der Altliga jedoch als Betreuer erhalten.

Nun waren die Spieler der Meistermannschaft und Aufsteiger zur Landesliga 1999 am Zug. Sie spielten gegen eine Essenroder Auswahl die aus Spielern der 1. und 2. Herrenmannschaft bestand. Von Beginn an zeigten die Meisterspieler das sie nichts verlernt haben. Tolle Kombinationen und Torabschlüsse waren zu sehen. Und so mancher Zuschauer wünschte sich die alten Zeiten zurück. Nachdem Gianni Lazzara mit seiner typischen Art das 1:0 für die Meister erzielte, glich Vincent Osumek aus. Doch noch vor der Halbzeitpause bewies auch Willi Binder, das er immer weiß, wo das Tor steht. Mit einem Flachschuss sorgte er für das 2:1 der Meisterelf. Im Laufe des Spiels machte





sich dann allerdings die Kondition bemerkbar und die sprach für die Herrenauswahl Essenrode. Fabian Bicknese war es vorbehalten den 2:2 Endstand zu erzielen. Letztendlich war es ein verdientes Unentschieden und ein tolles Spiel beider Mannschaften.

<u>Aufstellungen:</u>

<u>Auswahl Essenrode:</u> Marco Homberger, Marco Rapp, Steven Remus, Sascha Seehofer, Holger Wicharz, Julian Görgen, Fabian Bicknese, Vincent Osumek, Stefan Walter, Timo Stäge, Christian Hauke, Thomas Kunze, Sebastian Beckert, Peter Kühn, Felix Witte, Florian Maske.

<u>Meistermannschaft 1999:</u> Nicolas Heidtke, Michael Kastner, Norman Schmidt, Dennis Dudek, Matthias Glindemann, Holger Ringe, Dietmar Koch, Wolfgang Schmidt, Tahar Gritli, Thies Walter, Lars Erfurth, Olaf Busch, Gianni Lazzara, Willi Binder, Johannes Schenk.

Wie bei jedem Oldietreffen gab es auch diesmal wieder Ehrungen, die der Vorstand des Förderkreis Fußball vornahm.

Als erster bekam Lothar Franke den Dankeschön-Pokal, er beendet seine aktive Karriere und betreut weiterhin die Altliga-Mannschaft.

Mit dem Titel Oldies des Jahres wurde Karl-Heinz Morschek ausgezeichnet.

Den Titel "Man of the match" erhielt Manfred "Grete" Weber (TSV Wolfsburg) von den Allstars überreicht.

Es gab aber nicht nur Fußball an diesem Tag, die kleinen Volties der Voltigiersparte aus Essenrode zeigten den vielen Zuschauern, unter der Leitung von Annegret und Verena Jörke, was man nicht alles auf einem Pferd leisten kann. Voller Begeisterung und Elan waren sie dabei.

Nachdem die Spiele und Vorführungen beendet waren, gab es die obligatorische 3. Halbzeit.

Die ist bekannt in Essenrode und dauerte auch diesmal bis tief in die Nacht.

Der Förderkreis Fußball erhielt für diese Veranstaltung durchweg eine positive Bilanz von den Spielern und Zuschauern, sodass eine Fortsetzung in zwei Jahren angedacht ist.

Wir freuen uns darauf wenn es heißt: 5.Oldietreffen 2016 in Essenrode!!!

Uwe Remus